## Johann Schneider gewinnt 3. Kreisranglistenturnier im Degenfechten vor Constanze Landte und Pascal Schier

Beim 3. Jugenddegenpool am Dienstag konnte sich Johann Schneider durchsetzen. Er gewann das Turnier, an dem diesmal leider nur acht Nachwuchsfechter teilnahmen, mit sechs Siegen vor Constanze Landte, die ebenfalls sechs Gefechte siegreich beendete, aber mehr Treffer erhalten hatte. Platz drei belegte Pascal Schier. Auf den weiteren Rängen folgten Malin Wenzlaff, Anton Rein, Leonard Richter, Tina Streitberger und Georg Rein.

In der Gesamtwertung bleibt es spannend. Pascal Schier führt mit 29 Punkten. Zwei Punkte dahinter liegt Constanze Landte. Johann Schneider verbesserte sich mit 24 Zählern auf Platz drei.

Das nächste und damit in diesem Jahr letzte Kreisranglistenturnier im Degenfechten der AK Jugend findet am 10. Dezember statt. Zuvor gibt es am morgigen Donnerstag die Poolturniere der Schüler und Aktiven. Diese beginnen um 16:00 bzw. 19:00 Uhr in der Dreifelderhalle Grüne Mitte.